
Von Bürgern der Stadt wurden an uns Berichte über eine angeblich nicht mehr erfolgende 
Verteilung des Amtsblattes ab den Sommermonaten in Lebensmittelmärkten herangetragen.  
 
Beschwerden gab es u.a. über eine eingestellte Verteilung im Bereich Wasserturm Nord 
(beispielsweise für das Edeka im Hermes-Areal und sowie dem Netto am Birkhahnweg) 
sowie in der Ortslage Trotha (Aldi, Netto).  
 
Die Verteilung des Amtsblattes in den Dienstgebäuden der Verwaltung scheint zu 
funktionieren.  
 
Deswegen fragen wir:  
 

1) Sind ähnlich lautende Beschwerden bei der Verwaltung eingegangen?  
 

2) Sind Probleme hinsichtlich der Auslage des Amtsblattes bekannt?  
 

3) Falls ja: Welche Abhilfe ist für die Problematik vorgesehen? 
 
 
gez. Andreas Scholtyssek 
Fraktionsvorsitzender 
 
 


